

## Edomex, con más feminicidios que sentenciados, carpetas de investigación se duplican

Por: Alma Ríos. 08/07/2022

**México / Alma Ríos (La Jornada).**- En el Estado de México, hay más mujeres asesinadas que feminicidas sentenciados, pues tan solo el año pasado, la cantidad de carpetas de investigación por feminicidios casi duplicó al número de condenados por este delito.

De enero a diciembre del 2021, en la entidad mexiquense se iniciaron 145 carpetas de investigación por la muerte violenta de mujeres por razones de género, de acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

### **Muchos feminicidios, pocas sentencias en Edomex**

Pero en el mismo periodo, sólo se dictaron 76 sentencias condenatorias por estos crímenes, según los datos que proporcionó el Poder Judicial del Estado de México, vía solicitudes de información.

Cabe mencionar que las sentencias no siempre se dictan en el mismo año que se cometió el crimen.

La familia de Fátima Varinia, víctima de feminicidio en 2015, tuvo que luchar más de seis años por el acceso a la justicia. Fue hasta el 12 de octubre del 2021, que José Juan "N", uno de los tres asesinos recibió una pena de prisión vitalicia tras acreditarse su participación.

En 2022 se reportaron 51 carpetas, solo hubo 30 sentencias

En los primeros cuatro meses de este 2022, el Ministerio Público reportó 51 carpetas de investigación por feminicidio, pero en ese periodo solo se dictaron 30 sentencias.

Entre los condenados este año se encuentra, Pablo “N”, quien actualmente paga una pena de 73 años y cuatro meses de prisión, tras acreditarse su responsabilidad en el feminicidio de Alondra, de 15 años, en el municipio de Tenango del Valle.

## **El feminicidio de Jessica Sevilla ocurrió hace 5 años, no hay detenidos**

Pero la mayoría de los casos han quedado impunes. Uno de ellos es el de la doctora Jessica Sevilla, pues a casi cinco años de su asesinato, no hay ni detenidos

Y los feminicidios siguen en aumento. Entre las víctimas se encuentra Jalix, una estudiante de preparatoria de 17 años de edad, a quien le arrebataron la vida en su propia casa, en el municipio de Temoaya.

Otro de los asesinatos que han quedado impunes, es el de Zuleyma Zaret Contreras, de 29 años, quien desapareció el pasado 15 de abril y fue localizada sin vida casi un mes después.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Voces feministas

### **Fecha de creación**

2022/07/08